

# 石川町の史実

## 大丸谷地蔵尊の歴史

今回は大丸谷震災地蔵尊について紹介する。JR石川町の南口を出てすぐ東側をイタリ山庭園方面に上がっていく「大丸谷坂」の途中、道脇の石段を少し降りた所にある「地蔵尊」が大丸谷震災地蔵尊である。この大丸谷震災地蔵尊由来はというと、なんと有名な一九二三年の関東大震災である。震災で起きた火災の避難民で、安全な高台を目指して大丸谷坂を登ろうとしたが亡くなってしまった方々を供養するために建てられたものだ。当時の惨憺たる状況は、大丸谷震災地蔵

尊の由来碑にも克明に記述されている。しかし、この由来碑に誤った記述があることを皆さんご存知だろうか？ 碑文に書かれている関東大震災全体での死者数および行方不明者数が、近年理科年表という学術書において改訂されているのだ。碑文には死者..九九、三十一名・行方不明者..四三、四七六名と表記されており合計すると一四二、八〇七名となるが、二〇〇五年に行方不明者と身元不明の死者が三〇四万人重複しているという調査結果が出て、死者数および行方不明者数の合計



### グルメレポート いろいろ焼き 助一

今回のグルメレポートでは、いろいろ焼き助一さんへ伺わせて頂きました！今年で29年目を迎えたお店はとも落ち着いていて大人の雰囲気のあるお店でした。お店のこだわりは、お店の名前に



鮮度抜群！の魚介類

が一〇五、〇〇〇名余りに改められたのである。近年の改訂なので、知らない方も多いかもしれない。

### 題字：有波良枝さん

掲載日 平成二五年 三月二十九日  
発行所 明治大学商学部 中川ゼミ石川町 プロジェクト

も使われている囲炉裏を使った炭火焼と新鮮な食材です！ガスを使わず炭火で焼くことで、素材本来の味を存分に楽しむことが出来ます。今の時期のおススメは「はまぐり酒蒸し」と「活タコ炙り炭火焼」です。はまぐりは1つ1つが大きく、はまぐりのおいしさが口いっぱい広がることもおいしかったです。またタコは北海道産の北海タコを使っていて、炭火で炙ること



今の時期のおススメ！！

でシコシコと食感もよく、噛めば噛むほど味が出るおいしさでした！またこちらのお店では市場直送の新鮮な鎌倉野菜も取り扱っています。

平成10年には、テレビ番組でお馴染みの「王様のブランチ」や「アド街ック天国」で取材され、王様のブランチの「電話問い合わせランキングでは3位になったそうです。お店の方にも和やかに話しかけて頂き、料理だけではなくお店の方との会話でも大満足できるお店です！土日は昼間も営業しています。皆様もご家庭ではなかなか味わうことのできない、囲炉裏を使った炭火焼をご堪能してみてくださいいかがですか？

住所：横浜市中区石川町1-15ビル2F  
TEL：045-1651-4740  
営業時間：平日16:30~23:00 土14:00~23:00 日12:00~23:00



落ち着いた雰囲気の内